



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 756**  
**10 de septiembre 2015**

## **Nuevo México y Ecuador dialogan sobre los trastornos de la audición y el habla**

La Facultad de Ciencias Médicas nuevamente fue escenario de encuentros internacionales. En esta ocasión el Dr. Paúl Edmunds delegado de la Universidad de Nuevo México compartió su conferencia denominada: "Anatomía del Habla y la Audición" con docentes, estudiantes y egresados de la carrera de Terapia de Lenguaje y autoridades del Alma Mater.

A lo largo de una hora y media Edmunds recorrió los síntomas y desórdenes del habla y del lenguaje como el tartamudeo, la disartria y la afasia en un ambiente anecdótico y de buen humor que generó un espacio para que la comunidad universitaria participe en forma activa a través de preguntas y conocimientos adquiridos a lo largo de la carrera.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador destacó esta conferencia, como un acto inicial de la Facultad de Discapacidades que en las próximas semanas será inaugurada.

Es así como la Universidad Central del Ecuador continúa en el camino de la internacionalización y establece nuevas formas de aprendizaje, pues en el marco del evento académico la máxima autoridad de la casa de estudios anunció la implementación del programa "Futuro Central", que permitirá a los estudiantes de alto rendimiento formarse en el idioma inglés y posteriormente acceder a cuarto nivel en la Universidad de Nuevo México.

